

WARTA

Polisi RW Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Laksanakan Sambang Warga

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Aug 7, 2023 - 09:26



Polisi RW Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Laksanakan Sambang Warga

Sukabumi, 7 Agustus 2023 - Aipda Azis, seorang anggota Polsek Parakansalak Polres Sukabumi, dengan penuh semangat menjalankan tugasnya sebagai polisi RW 05 di Desa Parakansalak, Kecamatan Parakansalak, Kabupaten Sukabumi. Pada Senin (7/8/23), ia menyempatkan diri untuk melakukan silaturahmi dengan warga masyarakat di Kampung Sukarame RT 01/05.

Dalam kegiatan silaturahmi tersebut, Aipda Azis mengajak warga untuk berdialog dan mendiskusikan berbagai isu terkini tentang keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di kampung mereka. Selama pertemuan berlangsung, suasana hangat dan akrab tercipta antara polisi RW dan warga masyarakat.

Dalam sambutannya, Aipda Azis menekankan pentingnya peran aktif seluruh warga dalam menjaga keamanan lingkungan. Salah satu pesan Kamtibmas yang disampaikan adalah mengenai pentingnya pelaksanaan ronda malam secara konsisten. Menurutnya, ronda malam yang rutin dilakukan oleh warga dapat menjadi langkah efektif dalam mencegah potensi tindak kriminalitas di kawasan tersebut.

"Pelaksanaan ronda malam harus dilakukan dengan konsisten, karena ketika warga saling berkolaborasi untuk menjaga keamanan wilayah, potensi gangguan keamanan dapat diminimalisir," kata Aipda Azis dalam pesannya.

Tidak hanya berbicara tentang keamanan, Aipda Azis juga memastikan bahwa dirinya selalu siap membantu dan melayani masyarakat setempat dalam berbagai hal terkait dengan keamanan dan ketertiban. Ia mendorong warga untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua.

Kegiatan silaturahmi ini diapresiasi oleh warga Kampung Sukarame, yang merasa senang dan terhormat dengan kunjungan polisi RW tersebut. Mereka berharap semakin dekatnya hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat akan membawa dampak positif bagi peningkatan situasi Kamtibmas di wilayah mereka.

Dengan semangat yang tinggi dan tekad untuk melindungi dan melayani masyarakat, Aipda Azis terus berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Parakansalak, serta berharap kegiatan silaturahmi ini dapat menjadi awal dari sinergi yang lebih kuat antara warga dan aparat keamanan dalam menjaga Kamtibmas di Kampung Sukarame.